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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ITATIBA (CMEI) 

BIENIO 2014/2015 
 
Aos quatro dias do mês de maio de dois mil e quinze, às oito horas e trinta minutos, na 1 
Sala de Reuniões da Estação Ciências/Planetário, localizada na Estação Ciências, 2 
Parque Antonio Ferraz Costa s/ nº, Itatiba/SP, reuniu-se o Conselho Municipal de 3 
Educação, em sessão extraordinária, presidida pela Senhora Conselheira-Presidente, 4 
Professora Maria de Fatima Silveira Polesi Lukjanenko. Estiveram presentes os 5 
seguintes conselheiros: Marcus Antonio de Campos Leme, Liamara Franco de 6 
Camargo Prevedel, João Luiz Pântano, José Luis Poli, Silvana de Cássia Fassina 7 
Pallini, Dionéia Biraia Vicentini e Luana Santos Silva. Também estiveram presentes as 8 
Consultoras ad hoc e Coordenadoras das Câmaras do Plano Municipal de Educacão: 9 
Ana Cristina Tediolli dos Santos – Orientadora Educacional e Responsável pela Seção 10 
de Educação Inclusiva, Maria Angélica Degani Oliveira, Chefe da Educação Infantil – 11 
Creches. A reunião foi iniciada com as saudações aos conselheiros pela Presidente, 12 
que após a verificação da presença considerou aberta a sessão. Foi realizada a leitura 13 
da ata anterior, que teve a aprovação de todos os conselheiros. A professora Fatima 14 
apresentou a minuta do Projeto de Lei do Plano Municipal de Educação de Itatiba, que 15 
será encaminhado ao senhor Prefeito Municipal para andamento jurídico e 16 
encaminhamento à Câmara Municipal para os tramites legais, a fim de que seja votado 17 
até o dia 25 de junho, data instituída pelo Plano Nacional de Educação. Os 18 
conselheiros acharam por bem incluir na minuta, que a avaliação do cumprimento das 19 
Metas e a proposição de medidas do Conselho Municipal de Educação serão 20 
realizadas após as sugestões apresentadas no Fórum Municipal de Educação que se 21 
realizará a cada dois anos após a aprovação da Lei. Na sequência foram lidas as 22 
propostas para as metas estaduais e comparadas com as municipais e somente na 23 
Meta 18 é que há diferença no texto, pois o município já possui Plano de Carreira e 24 
este poderá ser revisado, enquanto o Estado tem a proposta de estudar um novo 25 
Plano de Carreira para os profissionais do Magistério. Na Meta 2 fica fixado em 95% 26 
para que os alunos concluam o ensino fundamental na idade certa. Na Meta 3, incluir 27 
no texto “a taxa líquida de matrículas no ensino médio para pelo menos 89%”. A 28 
discussão mais longa foi na questão das metas do IDEB, sendo que os conselheiros 29 
decidiram deixar os índices do ensino fundamental, pois acreditam que com 30 
investimento na Educação descritos no Plano, estes devem vislumbrar metas mais 31 
audaciosas e para o Ensino Médio as médias foram reorganizadas para 2015= 4,5; 32 
2017= 5,0; 2019=6,0 e 2021=7,0. Foi unanime que as estratégias deveriam ficar como 33 
estavam aprovadas no texto final do Plano Municipal, apenas incluindo a tabela do 34 
SARESP. Em seguida, os conselheiros aprovaram a prestação de contas das 35 
entidades PHALA e do Instituto Qualivida constantes nos processos 2013.12169 e 36 
2014.0325. Finalizando, os conselheiros assinaram o ofício, solicitando a Câmara 37 
Municipal uma reunião com os vereadores para expor os trabalhos realizados na 38 
elaboração do Plano Municipal de Educação. Para constar, eu, Maria de Fátima 39 
Silveira Polesi Lukjanenko, indicada para secretariar a reunião, lavrei a respectiva Ata, 40 
a qual, após lida e aprovada, será assinada por todos os participantes. Itatiba, 04 de 41 
maio de 2015. 42 
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Representantes do Sindicato dos Professores da Rede Municipal de Ensino 

Suplente: Marcus Antonio de Campos 
Leme 

 

Representantes dos Professores da Educação Municipal 

Titular: Liamara Franco de Camargo 
Prevedel 

 

Representantes dos Professores da Rede de Ensino Estadual 

Titular: João Luiz Pântano  

Suplente: Dionéia Biraia Vicentini  

Representantes da Secretaria da Educação do Município 

Titular: Maria de Fatima Silveira Polesi 
Lukjanenko 

 

Representante da Associação dos Professores do Ensino Oficial do Estado de 
São Paulo 

Titular: Silvana de Cássia Pallini  

Representante da Comunidade 

Titular: José Luis Poli 
 

Representante da Câmara Municipal de Itatiba 

Titular: Luana Santos Silva 
 

Consultora ad hoc e Coordenadora da Câmara do Plano Municipal de Educação 

Ana Cristina Tediolli 
 

Consultora ad hoc e Coordenadora da Câmara do Plano Municipal de Educação 

Maria Angélica Degani Oliveira 
 

 


